

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!!

3月号

<授業参観 ご来校ありがとうございました>

2月18日(木)に今年度最後の学習参観を実施しました。今年度は新型コロナウイルス感染症防止対策から、検温カードの提出や、マスクの着用、会話の制限等多くの制約の中で実施しました。保護者の皆様にはこれまで快くご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

どの学年も、今年1年の成長を保護者の皆様に見ていただこうと、工夫を凝らした内容でした。コロナ禍でも子どもたちは一生懸命に頑張り、大きく前進した姿をご覧いただけたと思います。

次年度におきましても、同様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



2年生の発表の様子

3月の行事予定

3月 1日(月) 安全点検日 職員・PTA街頭指導 職員地区巡視	3月 18日(木) 卒業式前日準備(3~5年) 3~5年5校時限
3月 2日(火) 委員会引継ぎ式(放送で)	(14:30頃下校)
3月 3日(水) 大掃除(1・6年)	1・2・6年生4校時限
3月 5日(金) 卒業式準備(4・5年)	(13:20頃下校)
3月 8日(月) 卒業式合同練習(4~6年)	3月 19日(金) 祝・卒業式(1・2・3年臨時休業日)
3月 10日(水) 卒業式予行練習(4~6年) 大掃除(2~5年)	3月 22日(月) 飲酒運転根絶運動の日
3月 11日(木) みやぎ鎮魂の日	3月 24日(水) 修了式 3校時限
3月 12日(金) 中学校卒業式	(11:30頃下校)
3月 15日(月) 卒業式合同練習(予備日) スクールカウンセラー来校	3月 25日(木) 宮床中一日入学 (6年生のみ)
	3月 30日(火) 離任式



3月の生活目標

1年間のまとめをしよう~学習のまとめをしっかりとしよう~



<入学説明会>

2月5日（金）、令和3年度入学予定のかわいい新入学児童の入学説明会がありました。令和3年度は8名の児童が入学予定です。新入学児童は保護者が音楽室で学校生活の話を聞いている間、2年生教室でお絵かきをしたり、ゲームをしたり、学校探検をしたりして、少しの間でしたが小学校生活を体験しました。

在校児童も、「新1年生の入学が楽しみ」とロ々に話していました。現在の状況では、令和3年度入学式と始業式は4月8日（木）に実施予定です。

<学校関係者評価委員会・宮床っ子健全育成会>

2月12日（金）に、学校評議員の皆様、各地区の民生児童委員の皆様等においていただき、学校関係者評価委員会および宮床っ子健全育成委員会が行われました。

今年度は少しでも密になる状況为了避免するため、例年ご参加いただいている各地区委員長の皆様に参加をご遠慮いただきました。大変申し訳ございませんでした。授業を見ていただく場面では教室での密を避けるため、2つに分けて短時間でご参観いただくなど、制約が多い中での実施となりました。

はじめに、各学年の授業の様子を見ていただき、その後に学校経営方針等について話し合いをしました。この中で、「地域の方々に元気に挨拶できていることがすばらしい。」「休み時間など外でよく遊んでいるようなので安心した。」「いじめを起こさない取組や起こったときにすぐに対応する姿勢を今後も大事にしてほしい。」等々、学校関係者の皆様から学校経営に関する温かいお励ましや課題等が出されました。

今回の話し合いを次年度の学校経営に生かし、更に良い宮床小学校にしていきたいと思えます。ご参加いただいた学校評議員及び各地区の民生児童委員の皆様にご挨拶申し上げます。ありがとうございました。



話し合いの様子



授業参観の様子

6年生も卒業まであとわずか！

残り少ない日々を有意義に過ごしてほしいです。最近の6年生の様子です。



書きぞめ展に向けて



親子学年PTA行事

<令和3年度の学級編成について>

令和3年度は令和2年と同じ編成になる予定です。4・5年生が複式学級となり、1年、2年、3年、6年は単独の学級になります。つくし学級とわかば学級もそのまま続きます。

本校では複式学級であっても教頭と教務主任が授業を受け持ち、できるだけ学年単独の学習時間を確保する予定です。

令和3年度の全校児童数は2月25日現在、44名になる予定です。

今年度もあと1月あまりとなりましたが、学年のまとめをしっかりと行ってまいります。

